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新幹線まちづくり推進上越広域連携会議 

（事務局：上越市 新幹線・交通政策課） 

住  所 新潟県上越市木田 1-1-3 

問い合せ 025-526-5111（内 1877） 

新年のごあいさつ 

あけましておめでとうございます。輝かしい平成 25 年の新春を迎えましたことに、連携会

議を代表して心からお喜び申し上げます。2 年後の春には、北陸新幹線の上越（仮称）駅が開

業します。連携会議では、開業効果を最大限いかし、地域の活性化につなげるための様々な活

動を行っています。当ニュースレターは、皆様との“情報の橋渡し”を目的として創刊いたし 

新幹線まちづくり推進上越広域連携会議 会長 田中 弘邦 

   平成 27年春、北陸新幹線が開業します！ 

 

★ 交流可能圏域が拡大し、上越地域に来訪しやすくなる！  

★ 移動時間の短縮で、来訪者の滞在可能時間が長くなる！ 

★ 広域移動ルートの拠点として“存在感”が高まる！ 

★ 企業立地や産業集積、広域的ビジネス展開が期待！ 

★ 通勤・通学可能圏域の拡大 

★ ＵＪＩターンや二地域居住の場として選ばれやすく！ など 

■北陸新幹線とは？ 

 平成 27 年春、北陸新幹線が長野

から金沢まで延伸し、首都圏と北陸

を結びます。上越（仮称）駅からは、

例えば金沢まで約 50 分と、関西圏

がぐっと近くなります。 

■どんなチャンスがあるの？ 

 

上越市内に新駅ができます！上
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平成 24 年 12 月 14 日撮影 

地域の知名度向上 

参加するのは33団

体。上越市、妙高市、

佐渡市、柏崎市、十日

町市の 5 市のほか、民

間 28 団体が加盟。3

つの部会に分かれ事

業を推進しています。 

 

連携会議の活動について、詳しくはホームページを検索 

新幹線まちづくり 検索 

移動時間の短縮 

平成 23 年 4 月発足式 

いよ

いよ 

3部会の取組 

駅名等検討部会 

行動計画推進部会 

開業イベント・ＰＲ部会 

目的：地域の知名度向上！ 

目的：乗降客数の増加、 

市民生活向上！ 

 

地域情報発信、開業式典など 

駅名、施設名の検討 

食、観光、交通などの事業 

上越（仮称）駅

開業！！ 
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ました。新幹線開業を身近に感じていただき、連携会議の活動にご支援、ご協力賜りますようお願い申し上げ

ます。皆様にとって素晴らしい年となりますよう心からお祈り申し上げ、新年のご挨拶といたします。 

 



 
 
 
  
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

開業イベント・PR 部会 

４月の高田公園観桜会を皮切りに、柏
崎ぎおん祭りやアースセレブレーショ
ン、謙信公祭、時には東京まで！広域の
イベントでＰＲ活動を行いました。 

高田駅のフラッグ広告やポロシャツな
どのグッズも製作し、ＰＲに一役買って
います。 

 
ぴっくあっぷ！① 
○市民現場見学会（10/28） 

 

 

 

 

 
駅舎内を歩いて、見て、実感！建設途

中の新駅構内等を見学するイベント、実
は昨年度に引き続き 2 回目。今回も大好
評、約 350 名の方が参加されました。 
 

ぴっくあっぷ！② 
○ 越 後 ・ 謙 信 SAKE ま つ り

（10/27,28） 
 
 
 
 
 
 
 

ペーパークラフト組立、エコバッグ配
布や新駅模型展示など、市内・市外のお
客様に開業をＰＲしました。大盛況！ 

行動計画推進部会 

当部会では、新幹線効果が見込まれる
事業について活動しています。 

「モニターツアー」や、米・酒・魚・
くびき牛の 4 品目に絞った「食のＰＲ」
を重点的に実施、首都圏等で行われた
観光商談会にも積極的に参加しまし
た。 

 
ぴっくあっぷ！① 
○上越-佐渡モニターツアー（11 月） 

 
 
 
 
 
 

 
 

市民を対象とした上越-佐渡をめぐる
ツアー。林泉寺など歴史を感じるコー
スを上越でめぐり、1 泊したのち佐渡
へ。参加者からは今後の参考となる貴
重なご意見をいただきました。 
 
ぴっくあっぷ！② 
○くびき牛勉強会（10/4） 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

くびき牛ＰＲのプレス向け発表。テレ
ビ放映もされました！ 

駅名等 
検討部会 

「駅東口、西口、自

由通路」の名称を検討

するため、部会を 3 回

開催しました。 

駅名との関連が強い

ことから、今後の検討

は、駅名決定後に行う

こととしています。 

連携会議 

4 月 10 日、12 月 6

日に総会を開催しまし

た。 

また、ＪＲ東日本㈱へ

駅名の要望を行いまし

た。（5 月 29 日新潟市

支社、8 月 7 日本社へ） 

 

 

 

 

12/6 総会のようす 

車両のトータルコンセプトは、 

『洗練さ』と『ゆとり・解放感』 

※本画像は、東京～金沢間の運行を予定している車両です 

昨年９月４日、JR 西日本と JR 東日本が共同開発する新幹

線新型車両が発表されました。 

新型車両は 12 両編成で、プレミアムブランドである「グラ

ンクラス」が導入されます。 

昨年の連携会議，こんな活動をしました。 

 
平成 24 年度 4 月～12 月のふりかえり 

 

JR 東日本では 2013 年秋に、JR

西日本では 2014 年春に第一編成

が落成する予定とのことです。 

今からお披露目されるのが楽しみ

ですね！ ＜グランクラスイメージ＞ 
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